Contre l'ordre moral, Pour l'égalité des droits Révolution ?

Cette année la Marche des fiertés prend une dimension particulière dans le contexte de violences homophobes et racistes, jusqu'à l'assassinat du jeune antifasciste Clément Méric. Toute l'année, face à ce regain réactionnaire, le PS a vite reculé. La Procréation Médicalement Assistée à tous les couples a été renvoyée au Comité National d'Ethique, et il a mis sous le tapis le droit de vote des étrangers. Mais la politique de la bourgeoisie n'a jamais fait reculer l'extrêmedroite! Nous luttons et lutterons pour ce qui est juste, nous luttons pour l'égalité, et notre droit d'existence!

Nos luttes forgent nos droits ! Si le mariage est enfin ouvert aux couples de même sexe, c'est au bout de 20 ans de luttes ! Aujourd'hui, nous ne lâchons rien, nous n'attendons rien du PS ! Nous nous battons pour l'ouverture de la Pma à tous les couples, nous nous battons contre la psychiatrisation des personnes trans qui sont toujours définies comme «malades mentaux»! Nous revendiquons le droit de choisir et de vivre librement son genre et son orientation sexuelle. Cette année c'est aussi et enfin la perspective d'un vaccin contre le virus du Sida, mais le capitalisme se moque de trouver un vaccin qui ne va pas rapporter de profit. Le capitalisme se fout de sauver les vies de prolétaires, en particulier dans les pays dominés, qui n'ont aucun moyen de payer ! Pour que notre santé ne dépende pas des logiques économiques, sortons du capitalisme !

Fachos, homophobes, hors de nos vies ! Hollande peut donner des leçons de démocratie et progrès au Mali, il recule contre les réactionnaires en France! Nous dénonçons la volonté dangereuse d'instrumentation électorale de la Manif pour tous par le PS dans l'espoir de faire «exploser» l'UMP. Laisser la rue et les médias aux homphobes, c'est banaliser la violence. En famille, au boulot, dans la rue, nous ne voulons pas vivre au placard, ni le couteau sous la gorge! Homophobie, lesbophobie, biphobie, transphobie: SOS homophobie a dénoncé 27% d'augmentation des actes homophobes en 2012, avec une progression des incidents de 37% en milieu scolaire. Nous ne laisserons pas les homos et les immigrés être les boucs émissaires de la crise du capitalisme. Ne laissons pas la jeunesse se tromper de colère, traçons ensemble la perspective d'un autre futur pour tous qui commence par : anti-homophobie, anti-sexisme, anti-racisme, anti-fascisme : même combat!

Pour aller au bout de l'égalité : Révolution ! Communistes, nous luttons contre le capitalisme pour une autre société. L'égalité ce n'est pas seulement la loi, c'est dans le concret de la vie chaque jour, c'est la fin du racisme et de l'homophobie ordinaire par l'éducation de tous et le changement des mentalités arriérées. Partout où les communistes ont eu le pouvoir, depuis la révolution bolchévique en Russie en 1917 ou aujourd'hui dans les mouvements maoïstes en Asie, leurs premières mesures ont été d'instaurer de vrais droits pour les femmes, les homos, les «minorités». En se libérant le prolétariat porte la libération sociale et politique de toute l'humanité!

Racisme, homophobie, SIDA : silence = mort !
Homos/Hétéros, français/immigrés : Égalité des droits !
Anti-homophobie, anti-sexisme,
anti-racisme, anti-fascisme : même combat !
Pour l'égalité réelle, vive le communisme !

ORGANISATION COMMUNISTE MARXISTE-LENINISTE VOIE PROLÉTARIENNE



VP-PARTISAN.ORG ★ CONTACT@VP-PARTISAN.ORG ★ BP 122 - 93403 SAINT-OUEN